
 

Давайте знакомиться! 

Молодой человек в качестве учителя- большая 

редкость. В нашей школе такая редкость 

появилась, чему, безусловно, были рады все! 

Какое-то время к нему приглядывались, даже 

некоторые заглядывались, а сегодня мы 

решили с ним побеседовать чтобы 

расставить все точки, запятые и прочие 

знаки препинания… 

Мы - это Анастасия и Юлиана- 

корреспонденты школьной газеты «Свой 

взгляд». 

 

Корр: Роландас Ромуальдовия, приятно с Вами познакомиться ближе, спасибо за 

согласие встретиться. Дело в том, что в школе есть традиция знакомить ее обитателей с 

новыми учителями, вот очередь дошла и до Вас… 

 Р.Р.Р.: Значит так: меня зовут Роландас Рапалас, я наполовину русский, наполовину 

литовец. Уже почти два года живу в Литве,у меня три образования: я педагог-психолог 

по первому образованию, актер театра и кино, и еще я увлекаюсь фитнесом поэтому 

отучился на фитнес-тренера. 

Корр.: Вы идёте в ногу со временем, сейчас часто встретишь людей увлекающихся, в 

поисках, с широким диапазоном знаний… А всё же в итоге получилась школа? 

Р.Р.Р.:  Я искал работу в школе, ходил по многим школам  Клайпеды,  меня 

пригласили работать в две школы. Я выбрал «Жалякальне» 

 

Корр.: Интерес к вам среди учеников большой. Ко дню учителя редакция школьной 

газеты попросила учеников письменно поздравить учителей. Вы фигурировали 

довольно часто как неординарный человек и интересный собеседник. Как вам такая 

оценка? Она вам приятна ? 

Р.Р.Р.: Приятна, но иногда мне кажется неоправданна  и чрезмерна. 

 

Корр.: Чем в школе вам приходится заниматься? 

Р.Р.Р.:  Самая важная моя деятельность - преподавание этики, но я занимаюсь 

различными творческими проектами и являюсь куратором ученического 

самоуправления. 

 

Корр.: Вы не жалеете о выборе профессии учителя? 

Р.Р.Р.: Нет, я всегда мечтал быть либо педагогом, либо актером. В итоге занимаюсь и 

тем и другим! 

 

Корр.: Недавно произошло неординарное событие в жизни гимназии. Вы с нашими 

учениками, настоящими и бывшими, поставили мюзикл с необычным названием. 

Расскажите, пожалуйста, как такая грандиозная идея пришла вам в голову? 

Р.Р.Р.:Я никогда не был режиссером, но я был профессиональным актером, играл в 

профессиональных театрах, снимался в кино…Когда я приехал в Литву, возникди в 

этом плане некоторые ограничения…дело в том. Что я не в совершенстве владею 



литовским, и у меня пропала возможность реализовать себя как актера в национальном 

театре. Что делать? Я решил ситуацию взять в свои руки. Вместе с Александрой 

Хариной - Васильевой мы организовали театр и навали его «Tilus Teatras». Это 

музыкальный театр. Она отвечает за всё, что связано со звуком, музыкой, а я отвечаю 

за всё, что связано с актерским мастерством, постановкой, сценарием и т.п. Вроде у нас 

получается… 

 

Корр.: Конечно! Расскажите, как проходили репетиции и сколько времени вам с 

ребятами понадобилось на подготовку? 

Р.Р.Р.: Задумка появилась в январе 2023 года и в марте мы начали репетировать, через 

9 месяцев состоялась премьера спектакля «Любовь, джаз и дьявол» 

Немного о спектакле: 

«Любовь, Джаз и Дьявол» - музыкальный 

спектакль на русском языке, сюжет 

которого основан на одноимённой 

трагикомедии Юозаса Грушаса. Действие 

спектакля перенесено в наше время и 

поднимает на обсуждение важные этические 

проблемы. Каждый зритель найдёт для себя 

возможные ответы на такие вопросы как: 

Что есть добро? Что есть зло? На что 

способен человек ради любви? Почему мы 

лжём? И легко ли в наше время оставаться 

хорошим человеком? 

Живая игра актёров, авторские песни и 

танцы не оставили равнодушным ни одного 

зрителя. 

А самое главное, что мы узнаем, какие тайны 

хранят столь знакомые нам всем персонажи 

и кто же, в конце концов, в этой истории 

дьявол!? 

 

Корр.: Символично! Кто стал участником спектакля? Где состоялась премьера ? 

Р.Р.Р.: Приняли участие ученики и выпускники нашей школы, плюс некоторые люди, 

которые не связаны со школой, но имеют творческий опыт на сцене. Премьера 

состоялась 3 ноября в “Kultūros fabrikas”  

 

Корр.:Будет ли возможность посмотреть спектакль тем, кто не видел его по разным 

причинам? 

Р.Р.Р.:Будет возможность увидеть его на платформе YouTube и будет возможность 

посмотреть вживую, если мы повторно будем его показывать. 

 

Корр.:Вы режиссёр,артист, музыкант,учитель этики. Если ещё место каким-нибудь 

другим увлечениям? 

Р.Р.Р.: Фитнес, плюс я обожаю проводить время с семьей, у меня двое детей 

 

Корр.: У Вас много обязанностей и забот, Вы все успеваете, это же непросто… но 

продолжим -хотим вам предложить блиц.  



Корр.:Какое ваше любимое время года? 

Р.Р.Р.:Зима 

Корр.:Книга,которая прочитана ни один раз? 

Р.Р.Р.: «Самый богатый человек в Вавилоне» 

Корр.: Долгожданный день недели? 

Р.Р.Р.:Суббота 

Корр.:Больше всего с кем любите общаться? 

Р.Р.Р.: С семьей. 

Корр.:Какое любимое место в городе? 

Р.Р.Р.: Старый город, центр. 

Корр.: Что любите заказывать в кофейне? 

Р.Р.Р.: Сладости 

Корр.: Ваш стиль одежды? 

Р.Р.Р.: Кэжуал 

Корр.: Вы любите внимание к себе? 

Р.Р.Р.: Обожаю  

Корр.: Приятно ли вам,когда у вас берут 

интервью? 

Р.Р.Р.: Скрывать не буду-да. 

Корр.: Спасибо большое за уделенное нам  

время, но чувствуем, что мы не  узнали о Вас 

и половины того, что хотели, думаем, что 

встретимся с Вами еще ни один раз. Удачи! 

                                                            

 

 

Корреспонденты  Ю.Иванова, А.Валиковайте. 

 

 

 


